

*DESS de 30 crédits TÉLUQ
Éducation préscolaire et
enseignement primaire*

L'ADGSQ salue l'offre de service de la TÉLUQ

Saint-Georges, le 24 mars 2023 — L'Association des directions générales scolaires du Québec (ADGSQ) salue l'offre de service de la TÉLUQ d'instaurer un diplôme d'études supérieures spécialisées (DESS) de 30 crédits dès l'automne 2023 en éducation préscolaire et en enseignement primaire.

« C'est un programme concret et flexible que nous appuyons fortement pour contrer la pénurie du personnel enseignant dans nos centres de services scolaires (CSS) et nos commissions scolaires (CS) au Québec. Celui-ci diminuera le nombre d'enseignantes et d'enseignants non légalement qualifiés (NLQ) dans nos classes », a déclaré M. Lucien Maltais, président de l'ADGSQ.

Le programme cible le personnel enseignant des niveaux préscolaire et primaire en exercice détenant un baccalauréat, mais non légalement qualifié. Il sera offert entièrement à distance, à temps partiel et de manière asynchrone. Pour les CSS ou CS participants, une approche personnalisée sera faite aux personnes qui répondent aux critères énumérés précédemment par leur organisation respective.

Avec une volonté ferme du ministère de l'Éducation de diplômé 90% de ses élèves, il est important d'avoir du personnel qualifié dans nos classes. Pour y arriver, le programme offert par la TÉLUQ, qui s'appuie sur des stratégies d'enseignement efficaces reconnues par la recherche, sollicitera les CSS et les CS dans le cheminement académique de ses futurs diplômés. « L'entente de partenariat qui sera mise en place entre nos organisations et la TÉLUQ pour la formation des enseignantes et des enseignants permettra un accompagnement personnalisé des candidats et nous sommes emballés par l'idée d'y contribuer », de conclure M. Maltais.

Nous tenons à souligner le travail remarquable de la TÉLUQ, en collaboration avec le CSS Marguerite-Bourgeoys, d'avoir mis sur pied une offre de formation qui répond aux attentes des directions générales scolaires du Québec au bénéfice du succès de nos élèves.

À PROPOS DE L'ADGSQ

L'Association des directions générales scolaires du Québec (ADGSQ) regroupe plus de 188 directions générales et directions générales adjointes qui agissent en complémentarité au sein des centres de services scolaires et des commissions scolaires en tant que premier dirigeant du système public d'éducation francophone et anglophone au Québec. Premières responsables administratives et éducatives des centres de

services scolaires et des commissions scolaires au Québec, les directions générales ont notamment pour mission de mettre en place les conditions pour favoriser la réussite scolaire et la persévérance des élèves. L'ADGSQ compte également plus d'une centaine de membres retraités.

– 30 –

POUR ENTREVUES : Lucien Maltais, président
Tél. : 819 991-2368
Courriel : info@adgsq.ca